
令和3年11月25日 庁議 議事要旨
庁議開催日 令和3年11月25日
開催時間 午前8時30分～午前10時
参加者 区長、副区長、教育長、各部長、江戸川保健所長、区議会事務局長、他参与

報告タイトル 令和５年度 全国市長会を通じて国に要望すべき事項について
所管部署 経営企画部

報告内容

江戸川区として全国市長会を通じ国へ要望する、全国的な共通課題は以下の５事項で
ある。
①治水対策の充実・強化と大規模水害時における広域避難体制整備の促進
②地方財政の充実強化
③地球温暖化対策及び気候変動適応の推進
④マイナンバー制度の運用
⑤地方公共団体の情報システム標準化に関する検討
また新型コロナウイルス感染症対策に係る要望は、以下の２事項である。
①中小企業向け信用保証制度の運用
②新型コロナウイルス感染症患者の入院調整・受診

報告タイトル 令和４年度江戸川区一般会計歳出予算の要求額状況について
所管部署 経営企画部

報告内容

令和４年度当初予算について、各部から要求のあった一般会計歳出の予算要求額をま
とめた。資料構成は、当初予算編成に向けた考え方、款別（部別）及び性質別の要求
額としている。要求総額は2,821億円で、昨年度比43億7200万円、1.6％増となってい
る。特に款別（部別）の増減では、令和３年度の組織改正により公園管理関係の事務
が土木部から環境部に移管となったため、増減が大きくなっている。資料はホーム
ページで公表していく予定である。なお、2100年までの将来推計では、歳入は80年間
で1,027億円減となるため、毎年13億円程度歳出を抑えていかなければならない。厳し
い状況にあることを認識していただきたい。

報告タイトル 地域で育む「みんなのこうえん」の取組みについて
所管部署 環境部

報告内容

地域の皆さんが「地域の庭」として身近な公園に愛着を持ち、主体となって公園を利
活用しながらコミュニティを育み、住み続けたいまちにつなげていく取組みである。
具体的に二つの事業について紹介する。一つ目は、モデル公園におけるイベントであ
る。これは地域の方が主体となり、公園をフル活用したイベントを、平井公園、小岩
公園で行うものである。二つ目は、プレーリーダーの配置である。子どもたちの成長
支援として区内の６公園にプレーリーダーを配置し、自由な発想での遊びやコミュニ
ティからの学びをサポートし、あわせて運動能力の向上を図る。ホームページやイン
スタグラム、アプリ、公園や周辺小学校などで事前周知を行う。

意見・質疑等
Q）モデル公園におけるイベントは、区が主催するイベントか。
A）地域が主催する。地域ごとに合った方法で、長く続けられる形で行っていきたい。

報告タイトル 献血運動推進協力団体への厚生労働大臣感謝状等について
所管部署 生活振興部

報告内容
江戸川区赤十字奉仕団篠崎分団が、厚生労働大臣感謝状を受賞した。10年以上にわた
り、組織的に献血に協力している実績を日本赤十字社に評価されたものである。区内
では３団体目の受賞である。

意見・質疑等
Q）今回は全国で何団体受賞したのか。
A）299団体である。
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報告タイトル 新型コロナウイルス感染症の現状について
所管部署 危機管理部・健康部

報告内容

直近一週間の東京都の新型コロナウイルス陽性者数は、前週比83.6％である。江戸川
区は前週比50.0％で、減少傾向が続いている。近隣三県（神奈川県、埼玉県、千葉
県）の新型コロナウイルス陽性者数についても東京都同様下がっている状況である。
なお、本日、東京都のモニタリング会議が開催される。この中で基本的対策徹底期間
の延長等についても公表される予定である。

報告タイトル 第１回江戸川区長杯カヌー・スラローム大会の開催について
所管部署 文化共育部

報告内容
11月28日、新左近川親水公園カヌー場にて、第１回江戸川区長杯カヌー・スラローム
大会を開催する。出場選手は53名。競技種目は、小学校の部、中学校の部、一般の部
それぞれ男女別の「カヤック」と、一般男子の「カナディアン」の計７種目である。

意見・質疑等
Q）出場選手はどのように決まったのか。
A）選手からのエントリーである。

報告タイトル
令和３年度環境をよくする運動　小松川平井地区大会
～安全安心まちづりキャンペーン～

所管部署 生活振興部

報告内容

11月28日、令和３年度環境をよくする運動小松川平井地区大会を、平井駅北口広場及
び平井駅周辺で行う。各地域の団体に加え、中学生にも参加してもらう。自転車盗ゼ
ロ作戦、振り込め詐欺撲滅キャンペーン、歩きたばこ・ポイ捨て防止キャンペーン、
交通安全マナーアップキャンペーンなどを実施する。なお「なごみの家小松川平井」が
初参加となる。

意見・質疑等
Q）駅北口の喫煙所設置後の状況は。
A）駅周辺の喫煙マナーが向上した。
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